

Jugendarbeit Ehrendingen

An der Gemeindeversammlung im November 2011 genehmigte der Souverän den Ausbau der Jugendarbeit auf 80 % und stimmte einem Leistungsvertrag für die operative Führung der Jugendarbeit mit der Stadt Baden zu. Herr Bastian Moser wird mit einem Stellenpensum von 60 % die operative Leitung unserer Jugendarbeitsstelle übernehmen. Er wird von Viviane Perrenoud (20 %) unterstützt. Zur Zeit werden die beiden auf ihre Aufgabe vorbereitet und voraussichtlich Mitte Oktober, sobald die Umbauarbeiten der Räumlichkeiten abgeschlossen sind, in unserem Dorf für die Jugend aktiv werden.

Breitenstrasse; Netzerweiterung

Im Auftrag der Wasserversorgung Ehrendingen und der Elektra Ehrendingen werden ab dem 01. Oktober 2012 Bauarbeiten im Bereich der Breitenstrasse Haus Nr. 7 bis 22 getätigt. In diesem Zusammenhang wird die Durchfahrt Breitenstrasse in einem Zeitraum von ca 2 Wochen für den motorisierten Strassenbenützer gesperrt. Die Zufahrt zu den angrenzenden Liegenschaften wird soweit möglich aufrecht erhalten. Die Bauherrschaft, die Bauleitung und der Unternehmer sind bestrebt, die unvermeidlichen Behinderungen und Unannehmlichkeiten möglichst gering zu halten und danken für das Verständnis.